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練馬区消防団運営委員会事務局 

（練馬区危機管理室危機管理課） 

 

平成 28年度第１回練馬区消防団運営委員会議事要録 

 

１ 日時 

平成 28年 12月 19日（月）午後 4時から午後 5時まで 

 

２ 会場 

  練馬区役所本庁舎７階防災センター 

 

３ 委員長および委員の出欠状況 

⑴ 出席者 

前川委員長、髙橋委員、小林委員、おじま委員、酒井委員、井上委員、山田委員、

中村委員、鳥海委員、小林委員、原川委員、山田委員、石井委員、福島委員、吉田

委員、尾崎委員 

⑵ 欠席者 

なし 

 

４ 議事内容（要旨） 

⑴ 開会 

 【練馬区危機管理室長（司会進行）】 

 平成 28年度第１回練馬区消防団運営委員会を開催する。 

⑵ 委員紹介 

 （委員の紹介）  

⑶ 委員長あいさつ 

  （委員長のあいさつ） 

⑷ 議事 

 【事務局（石神井消防署警防課長）】 

（資料について、説明を行う。） 

【危機管理室長（司会進行）】 

以上の説明に対し、ご質問やご意見は。 

  （なし） 

 【危機管理室長（司会進行）】 

  次第に沿って、議事を続ける。平成 28年消防団運営委員会への諮問事項について、幹

事署の練馬消防職員からご説明をお願いする。 

 【事務局（練馬消防署警防課長）】 

（資料について、説明を行う。） 

【危機管理室長（司会進行）】 

以上の説明に対し、ご質問やご意見は。 
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【委員】  

  2020年東京大会の手伝いを消防団員にお願いする場合、何名くらいの人数と考えてい

るのか。 

 【事務局（練馬消防署警防課長）】 

  会場割等が示させていないため、未定である。 

 【委員】 

  消防団員に手伝いをお願いするならば、（例えば）外国語などの研修が必要になってく

るのではないか。メンバーが決まれば、そういった研修会は早めにやっていただくのが

よろしいと思うが。 

 【事務局（練馬消防署警防課長）】 

  今後、（消防団員の応援に当たって）語学力のある方であるとか、研修にいきたいとい

う希望をアンケート形式で取っていきたい。 

 【委員】 

  多国から多くの来場者がくるオリンピックのお手伝い（案内・誘導）を考えると、（基

礎的な）外国語研修をした方が良い。相当な人数が必要だと思うので、関心のある方に

（研修を行いながら）こぞってお手伝いしてもらうことが重要。東京消防庁にも伝えて

ほしい。 

【事務局（練馬消防署警防課長）】 

  （資料について、説明を行う。） 

 【練馬区危機管理室長（司会）】 

  ただいまの説明について、ご意見・ご質問は。 

【委員】 

  現在、東京消防庁では、警戒の態勢をどのようにするか、また規模をどうしようかと

いったところを検討している。リオ五輪に担当者を派遣して実態を調査してきたので、

これから大きな枠が決まっていくところ。ただし、現時点では、できることから充実さ

せようといった取り組みが重要という考えである。 

 【練馬区危機管理室長（司会進行）】 

  他にご意見のある方は。 

【委員】 

  消防団員が警戒する場合、日頃消防団が地域を警戒しているような活動か。 

【事務局（練馬消防署警防課長）】 

  通常のお祭りでの警戒や、区内でやっているような初期対応の警戒の形で、この委員

会では検討していただきたい。 

⑸ その他 

【練馬区危機管理室長（司会進行）】 

  傍聴要綱の制定について事務局から説明する。 

【事務局（練馬区危機管理課長）】 

  傍聴要綱の制定について、資料に基づき説明。 

【練馬区危機管理室長（司会進行）】 

  皆様方からその他何かございますか。 
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  （なし） 

 ⑹ 団長あいさつ 

【練馬消防団長】 

  消防団代表あいさつ 

⑺ 閉会 

 【危機管理室長】 

 以上で本日の消防団運営委員会を終了する。ありがとうございました。 

 

【終了】  


